



Noticias y eventos

Noticias
Reportajes/Entrevistas
Actividades 2M12

El Ayuntamiento de Rivas-Vaciamadrid destina 240.000 metros cuadrados a la subsele olímpica de Madrid 2012

El pleno del Ayuntamiento de Rivas-Vaciamadrid ha aprobado por unanimidad de los cuatro grupos políticos con representación (IU, PSOE, PP y grupo mixto) la revisión del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) del municipio, que persigue el reequilibrio económico y social de esta localidad del sureste de Madrid. El nuevo planeamiento prevé 4,5 millones de metros cuadrados de zonas verdes, entre los que se incluye una nueva zona de equipamientos deportivos de 240.000 metros cuadrados que incluirá las instalaciones de la subsele olímpica de Madrid 2012 que albergará las competiciones de béisbol y sófbol dentro del proyecto de la iniciativa olímpica madrileña.



El nuevo Plan General de Ordenación Urbana de Rivas-Vaciamadrid establece aprovechamientos urbanísticos para el ayuntamiento "que oscilan entre el 17 y el 45 por ciento", según destacaba el concejal de Política Territorial, Ceferino Riestra, y convierten a la administración municipal en el primer promotor de suelo de esta localidad del sureste de la región. Con el nuevo patrimonio municipal "que superará los 300.506,05 euros", señalaba Riestra, el Consistorio ripense podrá hacer frente a la dotación de equipamientos e infraestructuras que garanticen la calidad de la futura subsele olímpica para las Juegos de Madrid 2012. El Planeamiento tiene previstos 240.000 metros cuadrados de suelo para estas dotaciones, dentro de los cuales está incluida la subsele olímpica, que ya tiene financiación privada por valor de 6 millones de euros, a los que hay que añadir los 3 millones de dólares que aportará el Comité Olímpico para la adaptación de las sedes olímpicas.

"Hemos querido hacer un Plan General de Ordenación Urbana progresista", aseguraba Fausto Fernández, alcalde de Rivas, quien expresaba su apoyo a los servicios públicos y de calidad, y apostaba por un modelo de ciudad sostenible y equilibrada. Para el regidor ripense, el trabajo desarrollado en conjunto entre el Club de Béisbol y Sófbol local, que también recibe una ayuda de Madrid 2012 en virtud del convenio firmado por el proyecto olímpico con 18 clubes madrileños de deportes olímpicos no profesionales, y el Ayuntamiento de Rivas ha obtenido como resultado que este municipio sea elegido como subsele para albergar estos deportes en los hipotéticos Juegos Olímpicos de Madrid 2012. La elección como subsele supondrá, en caso de ser elegida Madrid como sede olímpica, la creación de nuevas infraestructuras, entre ellas un estadio con capacidad para unos 14.000 espectadores. Rivas-Vaciamadrid ya cuenta con un campo de béisbol y sófbol, el del polideportivo Cerro del Telégrafo, donde juega el Club Béisbol y Sófbol de Rivas, cuyos equipos masculino y femenino militan actualmente en División de Honor, que necesitaría una serie de reformas para cumplir los requisitos exigidos por la Federación Internacional de Béisbol (IBAF) para la realización de las pruebas olímpicas.